

Vos questions / nos réponses

mon frère ne quitte pas sa DS

Par [admin](#) Postée le 19/05/2013 09:32

bonjour,

je voudrais avoir des conseils pour que mon petit frère qui a 10 ans arrête de jouer à sa DS etc...

il y joue jusqu'à au moins 23h et il commence à y jouer dès qu'il se réveille mais je ne sais pas quoi faire pour l'arrêter et ne lui propose d'arrêter et il me réponds:

"pas la peine d'essayer, tu n'y arriveras pas et ce sera même pas dans tes rêves"

je suis désespérée et ma famille dit pareil. merci de me répondre le plus vite possible en me donnant des conseil s'il vous plaît.

Mise en ligne le 22/05/2013

Bonjour,

Vos parents pourraient prendre contact avec des lieux de consultations spécialisés dans la prise en charge des plus jeunes tels que les PAEJ (Point Accueil Ecoute Jeunes) ou les "Maison des Adolescents". Au-delà des prises en charge proposées aux jeunes, ces services permettent aux parents qui le souhaitent de bénéficier d'une aide à la parentalité.

Il existe également un service d'écoute téléphonique, "Inter service parents", dédié aux parents confrontés à diverses problématiques avec leur enfant. Ce service téléphonique dépend d'une fédération nationale, "[L'école des parents et des éducateurs](#)", proposant également des consultations dans toute la France. Ils sont joignables au 01 44 93 44 93 et pourront orienter vos parents vers des lieux de consultations adaptés.

Cordialement.
